



# GEORGES IBRAHIM ABDALLAH

## CITOYEN D'HONNEUR DE LA VILLE DE GRENAY, ARRÊTÉ ET EMPRISONNÉ DEPUIS LE 24 OCTOBRE 1984

En juin 2012, Georges Ibrahim Abdallah a été fait citoyen d'honneur de la ville par le Conseil Municipal. Georges en était à sa 28<sup>ème</sup> année d'emprisonnement et dépassait en durée l'internement de Nelson Mandela. Aujourd'hui, Georges Abdallah est en prison depuis 35 ans.

Georges est un militant communiste libanais. Le Liban a accueilli de nombreux camps des réfugiés Palestiniens, chassés de leurs villages en 1948 lors de la création de l'état d'Israël ou chassés de Jordanie en 1970. De nombreux Libanais ont pris fait et cause pour leurs frères et sœurs Palestiniens. Georges s'engage à 20 ans dans le F.P.L.P., le Front de libération pour la Palestine. Il est blessé en 1978 lors de l'invasion du sud du Liban par l'armée israélienne. Il participe à la création des FARL, les Fractions armées révolutionnaires du Liban, organisation marxiste et anti-impérialiste, qui décide de porter les actions armées en Europe.

Le 18 janvier 1982, Charles Ray, attaché militaire de l'ambassade des États-Unis à Paris est assassiné. Le 3 avril 1982, le diplomate israélien Yacov Barsimontov est assassiné à Paris. Ces deux assassinats sont revendiqués par les FARL. Le 24 octobre 1984, Georges Ibrahim Abdallah est arrêté à Lyon en possession d'un vrai-faux passeport algérien. Georges est alors condamné à 4 ans de prison pour détention d'arme et de faux papiers mais il est trahi par son avocat et une plaque des FARL, est découverte ainsi que l'arme qui a servi à l'assassinat de Charles Ray et Yacov Barsimontov. Georges est jugé par la cour d'assises spéciale contre le terrorisme nouvellement créée et il est condamné à la prison à perpétuité pour complicité d'assassinat puisque Georges revendique son appartenance aux FARL.

La condamnation à perpétuité n'étant pas accompagnée de détention minimale, il est libérable depuis le 24 octobre 1999. Son avocat, Jacques Vergès, a demandé à plusieurs reprises sa libération

à partir de 2004. A chaque fois, le parquet a fait appel de la décision des juges ou les juges n'ont pas obtenu l'assurance d'avoir un arrêté ministériel d'expulsion du territoire français, procédure habituelle dans les affaires terroristes de ressortissants étrangers. Pourtant, le Liban a réclamé son extradition et souhaite que Georges Ibrahim Abdallah finisse ses jours dans son pays natal.

Évidemment, les pressions des États-Unis et d'Israël sont fortes pour empêcher cette libération, mais la France, pays des droits de l'Homme, qui a demandé la libération de Nelson Mandela et qui demande actuellement la libération de Marwan Barghouti et des prisonniers politiques en Israël, ne peut garder éternellement dans la prison de Lannemezan Georges Ibrahim Abdallah, prisonnier au comportement exemplaire selon les dires même du directeur de la prison.

La paix rassemble toujours les ennemis d'hier. La paix au Moyen Orient, la paix pour Israël, la survie d'Israël ne se feront pas sans la reconnaissance d'un état palestinien dans les frontières de 1967. C'est la position de la France, c'est la raison pour laquelle la France a reconnu l'Autorité Palestinienne et a voté en septembre 2015 pour la présence du drapeau palestinien à New York, au siège de l'ONU.

**LA FRANCE DOIT LIBÉRER  
GEORGES IBRAHIM ABDALLAH !**



Quelques extraits de la lettre de Georges Ibrahim Abdallah, l'intégralité du texte est sur le site de la ville.  
mardi 22 octobre 2019



*Très cher camarade Christian,*

*Je ne te cache pas mon embarras à l'idée d'écrire une épître me concernant. A vrai dire, ça ne m'a jamais traversé l'esprit : et pourtant comme tu sais, la lettre chez nous est souvent très violente. (...) C'est pourquoi très cher Camarade « la solidarité la plus de la lutte contre le système d'exploitation et de domination ».*

*Très cher Camarade Christian j'aimerais que tu saches que ton initiative de me faire citoyen d'honneur de la commune de Grenay, non seulement m'a apporté beaucoup de force à être personnel mais a surtout été et est toujours d'une importance capitale dans la mobilisation chez nous au Liban et en Palestine ne serait-ce que du fait que la commune est une commune communiste - en parlant de ce point à mon avis très important, dans un prochain courrier.(.)*

*« Le capitalisme n'est plus que barbarie, honneur à tous ceux et celles qui s'y opposent dans la diversité de leurs expressions ! »*

*Force est de constater, camarade, que la peste brune se manifeste bruyamment et sans faillir, s'organise un peu partout et non seulement en Europe, et arrive même à s'imposer principale force politique dans certains pays. (...) Ce n'est qu'ensemble, et seulement ensemble, que les prolétaires et les diverses composantes des masses populaires de ce pays, et d'ailleurs, peuvent endiguer et conjurer la montée en puissance de tous les processus de fascisation en cours - certainement, il y a lieu d'encourager toujours plus, les divers moments de convergence des luttes aussi bien au niveau local qu'au niveau régional et à plus forte raison au niveau international.*

*Très cher Christian peut-être en aura l'occasion de parler de tout ça prochainement -*

*Au plaisir de te lire, je t'embrasse bien fort.*

*Georges.*



Signez la pétition en vous connectant sur  
<https://liberergeorgesabdallah.net>  
ou en venant au Barbès



Grenay, le mercredi 5 février 2020, en présence du maire Christian Champiré et du réalisateur Pierre Carles